

Martes 02 de junio 2015

Reforma Prevé PIB en 2.66%, el menor para 2015

Ernesto Sarabia Cd. de México (02 junio 2015).- Los especialistas ajustaron a la baja su pronóstico de crecimiento para este año de 2.88 por ciento a 2.66 por ciento, siendo la cifra más baja desde que inició el sondeo para este periodo, según resultados de la encuesta aplicada por Banco de México (Banxico). El ajuste a la previsión de crecimiento de este año es el noveno en fila y se combinó con la previsión de tipo de cambio más caro de 15.08 para este año, 11 centavos más que lo previsto por los consultores en abril. Los especialistas calculan que la actividad económica avanzará 3.32 por ciento el próximo año frente al 3.40 por ciento vaticinado en el sondeo previo, y en 2017 un 3.75 por ciento contra 3.83 por ciento. Las expectativas de inflación general para los cierres de 2015 y 2016 disminuyeron con relación a la encuesta de abril, de 3.07 a 2.96 y de 3.45 a 3.40 por ciento, respectivamente. P.C. Banco de México, crecimiento económico Continúan reservas a la baja

Por Notimex Cd. de México México (02 junio 2015).- Al 29 de mayo pasado, las reservas internacionales del País registraron un saldo de 193 mil 901 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 401 millones y la sexta de forma consecutiva. El Banco de México (Banxico) informó que la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al propio banco central por 5 millones de dólares. Así como por una reducción de 260 millones de dólares resultado de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, conforme al mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios, y una baja de 136 millones, principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Acelera industria automotriz de EU

Por Reuters Detroit Estados Unidos (02 junio 2015).- La industria automotriz de Estados Unidos se mantiene en camino a su mejor año, debido a que los consumidores adquirieron en mayo automóviles y camionetas al mayor ritmo en casi una década. Las ventas de camionetas y vehículos todoterreno encabezaron de nuevo la tendencia, una buena señal para los márgenes de ganancias de las principales automotrices. General Motors Co proyectó que las ventas de la industria en Estados Unidos cerrarían mayo a una tasa anualizada ajustada estacionalmente de 17.6 millones de unidades, el ritmo más fuerte desde enero de 2006. Las ventas de GM subieron un 3 por ciento en mayo, mientras que las de Fiat Chrysler Automobiles aumentaron un 4 por ciento. Las de Ford Motor Co cayeron 1 por ciento ante un descenso del 10 por ciento en las ventas de sus camionetas de la serie F. Su modelo principal, la camioneta F-150, se mantuvo con una alta demanda y la compañía dijo que está reduciendo el tiempo de inactividad en dos plantas este verano boreal a medida que aumenta la producción de una nueva versión en aluminio. P.C. Estados Unidos, industria automotriz El Economista Exportaciones de América Latina cayeron 9.1% en 1T: BID NOTIMEX Las exportaciones de América Latina acumularon una contracción anual de 9.1% en el primer trimestre del 2015, lo que refleja el deterioro del desempeño exportador que se observa desde fines de 2014, indicó un estudio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). De acuerdo con la actualización trimestral de las “Estimaciones de las tendencias comerciales de América Latina” las exportaciones de la región se redujeron 2.7% en el 2014, y la caída se intensificó en los meses recientes mostrando una contracción anual de 9.1% entre enero y marzo, en comparación con el mismo periodo de 2014. P.C. BID, América Latina, exportaciones Reservas se reducen a 193,901 mdd NOTIMEX Al 29 de mayo, las reservas internacionales del país registraron un saldo de 193,901 millones de dólares, lo que lo que significó una reducción semanal de 401 millones de dólares y la sexta de forma consecutiva. El Banco de México (Banxico) informó que la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al propio banco central por cinco millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Dólar abre en 15.72 pesos a la venta en bancos REDACCIÓN Bancos del Distrito Federal venden el dólar libre hasta en 15.72 pesos, ocho centavos menos respecto a la sesión previa y lo compran en un mínimo de 14.60 pesos. El euro ganó 20 centavos frente al peso en comparación con el término de la sesión previa y se ofrece en un precio máximo de 17.42 pesos, en tanto que el yen alcanza una cotización a la venta de 0.127 pesos. P.C. tipo de cambio De las empresas más valiosas del mundo, 53% son de EU AFP Más de la mitad (53%) del centenar de empresas más valiosas del mundo son estadounidenses, muy por delante de la chinas y europeas, según un estudio publicado este martes por el gabinete PricewaterhouseCoopers (PwC). Por cuarto año consecutivo, Apple lidera la clasificación, con una capitalización bursátil de 725,000 millones de dólares a finales de marzo 2015, 54% más que hace un año. El gigante de la manzana vale más del doble que su inmediata seguidora, el peso pesado de internet Google (375,000 millones de dólares), y está seguida por la petrolera Exxon Mobil (357,000 millones de dólares) y el conglomerado de Warren Buffett, Berkshire Hathaway (357,000 millones de dólares), todas estadounidenses. P.C. sector empresarial México llegará a 200,000 toneladas de exportación porcina MARÍA DEL PILAR MARTÍNEZ El reconocimiento de México como país libre de Fiebre Porcina Clásica, por parte de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), permitirá a nuestro país colocar en el mercado internacional carne de esta especie con un potencial que podría llegar a un volumen de 200,000 toneladas anuales, dijo José Luis Caram Inclán, presidente de la Confederación de Porcicultores Mexicanos. México exporta carne en cortes especiales al mercado de Japón, hasta por 84,000 toneladas anuales, el paso a seguir, dijo en entrevista, “es el reconocimiento del gobierno de Estados Unidos, lo cual es muy importante en virtud de que muchas otras naciones que se guían por la normatividad sanitaria de ese país”. P.C. porcicultura, exportaciones La Jornada Analistas reducen pronóstico de crecimiento, según sondeo del BdeM Por Reuters México, D.F. Analistas privados bajaron el pronóstico de expansión de la economía mexicana en 2015 y subieron la expectativa para la paridad de la moneda local contra el dólar, de acuerdo con un sondeo del Banco de México divulgado este martes. El Producto Interno Bruto (PIB) podría crecer un 2.66 por ciento este año, de acuerdo con la media de pronósticos de 35 analistas consultados en mayo por el Banco de México. El cálculo previo era de un 2.88 por ciento. Para la cotización del peso frente al dólar, la media del sondeo arrojó un valor de 15.08 pesos por billete verde, desde 14.97 unidades del

sondeo anterior. P.C. Banco de México, crecimiento económico Cerca de seis mil empresas emiten más de 25 mil toneladas de bióxido de carbono en México Por Víctor Cardoso México, DF. Alrededor de seis mil empresas en el país emiten más de 25 mil toneladas de bióxido de carbono al año y representan el 85 por ciento de las emisiones de gases de efecto invernadero. A partir del mes entrante todas esas compañías deberán reportar a la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) los registros de sus emisiones y emprender acciones correctivas, dijo el subsecretario de Planeación y Política Ambiental de esa dependencia, Rodolfo Lacy Tamayo, al atestiguar la firma de un convenio de la aerolínea Volaris y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) para la emisión de bonos de carbono. Resaltó la importancia de que las empresas impulsen acciones para corregir el deterioro del medio ambiente y mencionó que en el caso mexicano, evitar la emisión de una tonelada de CO₂ en una carboeléctrica tiene un costo de unos 50 dólares, mientras que en una planta de generación eléctrica con gas natural se eleva a unos 150 dólares. P.C. sector empresarial, medio ambiente, contaminación Lanzan campaña Valor al Campesino para favorecer a pequeños productores Por Matilde Pérez U México, DF. El Poder del Consumidor, Subsidios al Campo, Semillas para la Vida, Fundar y la Asociación Nacional de Empresas Comercializadoras de Productores del Campo convocaron a la sociedad a sumarse a la iniciativa Valor al Campesino, con lo cual pretenden revalorar y fomentar el potencial productivo de los pequeños productores. Los campesinos con menos de cinco hectáreas conforman el 70 por ciento de las unidades de producción, aportan el 40 por ciento de los alimentos del país y se han convertido en los principales protectores del maíz, calabaza, frijol, chile, jitomate, aguacate, entre otros alimentos que conforman el 16 por ciento de la dieta mundial, y que además son ingredientes básicos para la cocina mexicana. Al lanzar la campaña Valor al Campesino, dichas agrupaciones destacaron que "es necesario mantener la propiedad social de la tierra y el agua para asegurar la óptima producción de alimentos y que el campo brinde beneficios a toda la sociedad". P.C. agricultura, campesinos El País La creación de empleo se acelera en mayo con 213.015 afiliados más MANUEL V. GÓMEZ 2 JUN 2015 - 19:01 CEST La creación de empleo se ha acelerado. En mayo la Seguridad Social acabó con 213.015 afiliados más, un 1,25% más sobre abril que elevó la cifra total hasta los 17.221.310 cotizantes. Fue el mejor mes en la serie histórica del instituto público desde julio 2005. También el paro acabó con un dato histórico: 117.895 desempleados menos son la mayor caída de un mayo en la serie. Los buenos datos conviven todavía con un alto número de parados: 4,2 millones registrados en las oficinas públicas. Además, en el empleo creado siguen teniendo un alto peso los contratos temporales (92,1%) y el trabajo por horas (35,57%). P.C. seguridad social, desempleo Los cinco datos clave de las cifras del paro MANUEL V. GÓMEZ Madrid 2 JUN 2015 - 11:20 CEST El mercado laboral está en la senda de la recuperación. Los datos divulgados por el Ministerio de Empleo así lo demuestran. Baja el paro registrado en mayo como no lo había hecho hasta ahora, y la afiliación a la Seguridad Social, el empleo, crece a un ritmo desconocido desde 2005. Sin embargo, más de siete años de desplome laboral no se recuperan rápido. Estos son los datos que lo demuestran. 213.015 afiliados más en un mes La Seguridad Social ha ganado más de 213.000 afiliados en un solo mes, un 1,25% más. Hay que remontarse hasta los meses de mayo, junio y julio de 2005 para hayar mejores meses de incremento de afiliación. En los últimos 12 meses, el aumento es de 592.937 cotizantes y deja la cifra total en 17.221.310. Desde en enero de 2014 la afiliación a la Seguridad Social tocara suelo, con una afiliación de 16,1 millones de cotizantes, la mejora ha sido significativa. P.C. mercado laboral, seguridad social, empleo, crisis, recesión Los precios crecen en la eurozona por primera vez en seis meses LUCÍA ABELLÁN Bruselas 2 JUN 2015 - 20:36 CEST Los precios suben en la zona euro por primera vez en seis meses. El indicador adelantado de inflación arroja una subida del 0,3% en mayo respecto al mismo mes de 2014, según los datos divulgados esta mañana por Eurostat, la oficina estadística de la Unión Europea. En abril, este índice armonizado estaba estancado. Esa evolución de precios comienza a reflejar los efectos de la compra de bonos por parte del Banco Central Europeo (BCE) y también de la recuperación de los precios del petróleo. La partida energética es la que ha experimentado mayor cambio respecto a la situación en abril. Aunque sigue en negativo por la brusca caída que ha experimentado el crudo en los últimos meses, los precios energéticos han pasado de descender un 5,8% anual al 5% en un solo mes. P.C. eurozona, inflación, precios El FMI pide que América Latina sea más productiva para poder crecer SANDRO POZZI Nueva York 1 JUN 2015 - 18:58 CEST América Latina necesita una nueva estrategia de crecimiento. Con este objetivo, el Fondo Monetario Internacional celebró este lunes en Washington una conferencia de alto nivel en la que se analizó la situación por la que atraviesa el conjunto de la región y durante la que los expertos debatieron para definir prioridades políticas que permitan retomar un crecimiento saludable, duradero y compartido. El incremento de la productividad, coincidieron los panelistas, es clave para que la región sea competitiva y atraiga inversión. P.C. FMI, América Latina, crecimiento económico, economía mundial